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Ata da Quadragésima Quinta Reunião Ordinária, no Segundo Período 
Anual, da Primeira Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 
19 de setembro de 2017, às 10 horas, na Câmara Municipal do Cabo de 
Santo Agostinho, sob a presidência do Vereador Mário Anderson. 
 
Aos 19 dias de setembro de 2017, às 10 horas, no plenário da Câmara 
Municipal do Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Amaro 
Honorato da Silva (Amaro do Sindicato), Augusto César da Cunha Paiva 
(César Paiva), Carlos José Mendes Silva (Galego da Farmácia), Everaldo 
Cabral de Oliveira Júnior, Ezequiel Manoel dos Santos, Flávio Átila da 
Silva Leite (Flávio do Fórum), Gessé Valério de Oliveira, Jefferson Marcos 
Bezerra, José de Arimatéia Jerônimo Santos, José Domingos dos Santos, 
José Feliciano de Barros Júnior (Cianinho), Labreildes dos Santos Inácio 
(irmão Del), Mário Anderson da Silva Barreto (Anderson Bocão), Neemias 
José Silva, Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho), Ronaldo Francisco dos 
Santos e Vicente Mendes Silva Neto (Neto da Farmácia) se reuniram 
ordinariamente para a 45ª Reunião Ordinária, no Primeiro Período Anual, da 
Primeira Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura. Havendo número 
regimental, o Presidente declara abertos os trabalhos desta reunião e convida 
o Vereador Ronaldo Francisco para fazer a leitura da Bíblia e uma oração. 
Feita a chamada nominal dos Vereadores, pelo Primeiro Secretário, foi 
constatada a presença dos Vereadores supracitados. Logo após, foi lida e 
aprovada a Ata da sessão anterior. Em continuidade, o Presidente abriu o 
Expediente do Dia que teve apresentadas as seguintes proposições: Ofício 
629/2017/ SR RECIFE, Caixa Econômica Federal, que informa os créditos de 
recursos financeiros, sob bloqueio, em 30/08/2017, nos valores de R$ 
1.067.822.89 (um milhão sessenta e sete mil oitocentos e vinte e dois reais e 
oitenta e nove centavos), R$ 230.804.13 (duzentos e trinta mil oitocentos e 
quatro reais e treze centavos) e R$ 321.252.23 (trezentos e vinte um mil 
duzentos e cinquenta e dois reais e vinte e três centavos), na conta vinculada 
ao Termo de Compromisso nº 0352.660-23, firmado com o Município do Cabo 
de Santo Agostinho, assinado em 31/10/2011, no âmbito do Programa 
PPI/Intervenções em Favelas-Uas-Provisão Habitacional, sob a gestão do 
Ministério das Cidades, que tem por objeto a execução de Urbanização da 
Comunidade Nova Era, no Município do Cabo de Santo Agostinho; 
Comunicado nº MC140321/2017, Ministério da Educação, que informa 
liberação financeira destinada a garantir a execução de programas do PDDE, 
no valor de R$ 3. 490,00; Comunicado nº MC140322/2017, Ministério da 
Educação, que informa liberação financeira destinada a garantir a execução de 
programas do PDDE, no valor de R$ 2.080,00; Comunicado nº 
MC140323/2017, Ministério da Educação, que informa liberação financeira 
destinada a garantir a execução de programas do PDDE, no valor de R$ 
2.970,00; Comunicado nº MC140324/2017, Ministério da Educação, que 
informa liberação financeira destinada a garantir a execução de programas do 
PDDE, no valor de R$ 7.240,00; Comunicado nº MC140325/2017, Ministério da 
Educação, que informa liberação financeira destinada a garantir a execução de 
programas do PDDE, no valor de R$ 4.060,00; Comunicado nº 
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MC140326/2017, Ministério da Educação, que informa liberação financeira 
destinada a garantir a execução de programas do PDDE, no valor de R$ 
4.330,00; Comunicado nº MC140327/2017, Ministério da Educação, que 
informa liberação financeira destinada a garantir a execução de programas do 
PDDE, no valor de R$ 1.730,00; Comunicado nº MC140328/2017, Ministério da 
Educação, que informa liberação financeira destinada a garantir a execução de 
programas do PDDE, no valor de R$ 4.460,00; Comunicado nº 
MC140329/2017, Ministério da Educação, que informa liberação financeira 
destinada a garantir a execução de programas do PDDE, no valor de R$ 
10.280,00; Comunicado nº MC140330/2017, Ministério da Educação, que 
informa liberação financeira destinada a garantir a execução de programas do 
PDDE, no valor de R$ 9.300,00; Comunicado nº MC140331/2017, Ministério da 
Educação, que informa liberação financeira destinada a garantir a execução de 
programas do PDDE, no valor de R$ 19.850,00; Comunicado nº 
MC140332/2017, Ministério da Educação, que informa liberação financeira 
destinada a garantir a execução de programas do PDDE, no valor de R$ 
3.220,00; Comunicado nº MC140333/2017, Ministério da Educação, que 
informa liberação financeira destinada a garantir a execução de programas do 
PDDE, no valor de R$ 2.630,00; Comunicado nº MC140334/2017, Ministério da 
Educação, que informa liberação financeira destinada a garantir a execução de 
programas do PDDE, no valor de R$ 3.220,00; Comunicado nº 
MC140335/2017, Ministério da Educação, que informa liberação financeira 
destinada a garantir a execução de programas do PDDE, no valor de R$ 
6.750,00; Indicação nº 920/2017, Vereador José Domingos, que solicita ao 
Poder Executivo o recapeamento da Rua Bela Vista, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 921/2017, Vereador José Domingos, que solicita ao Poder 
Executivo o recapeamento da Rua 33, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
922/2017, Vereador José Domingos, que solicita ao Poder Executivo a 
construção de um Anel Viário em Barbalho II; Indicação nº 928/2017, Vereador 
Mário Anderson-Anderson Bocão, que solicita ao Poder Executivo a limpeza e 
o saneamento no Setor 03, Lote 20, Enseada dos Corais; Indicação nº 
929/2017, Vereador Mário Anderson-Anderson Bocão, que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza e o saneamento no Setor 03, Lote 14, Enseada dos 
Corais; Indicação nº 930/2017, Vereador Mário Anderson-Anderson Bocão, que 
solicita ao Poder Executivo a limpeza e o saneamento no Setor 03, Lote 17, 
Enseada dos Corais; Indicação nº 931/2017, Vereador Mário Anderson-
Anderson Bocão, que solicita ao Poder Executivo a limpeza e o saneamento no 
Setor 03, Lote 29, Enseada dos Corais; Indicação nº 932/2017, Vereador Mário 
Anderson-Anderson Bocão, que solicita ao Poder Executivo a limpeza e o 
saneamento no Setor 03, Lote 37, Enseada dos Corais; Indicação nº 937/2017, 
Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a adequação de 
calçadas em emergencial a calçada da Rua 55, Cohab; Indicação nº 938/2017, 
Vereador Flávio Átila-Flávio do Fórum, que solicita ao Poder Executivo a 
reforma do Centro Cultural Mestre Goitá- Palanque do Coco, Pontezinha; 
Indicação nº 939/2017, Vereador Gessé Valério, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação, a drenagem e o saneamento da Rua Marta Holanda 
de Albuquerque, Garapu; Indicação nº 940/2017, Vereador Gessé Valério, que 
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solicita ao Poder Executivo a pavimentação, a drenagem e o saneamento da 
Rua Cristina Tavares, Garapu; Indicação nº 941/2017, Vereador Gessé Valério, 
que solicita ao Poder Executivo a pavimentação, a drenagem e o saneamento 
da Rua Professor Moisés Leite Moraes, Garapu; Indicação nº 942/2017, 
Vereador Gessé Valério, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação, a 
drenagem e o saneamento da Rua da Felicidade, Garapu; Indicação nº 
943/2017, Vereador Gessé Valério, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação, a drenagem e o saneamento da Rua Padre Moisés Lindoso, 
Garapu; Requerimento nº 463/2017, Vereador José Domingos, que solicita ao 
Poder Executivo a recuperação da Praça das Artes, Gaibu; Requerimento nº 
466/2017, Vereador Mário Anderson-Anderson Bocão, que Concede Voto de 
Aplauso ao Cabo Domingues e ao Soldado Augusto Melo pelo salvamento de 
um recém-nascido abandonado dentro de um canal no bairro de Engenho do 
Meio, em Recife; Proposta de Emenda à Lei Orgânica Municipal nº 23, de 21 
de agosto de 2017, Poder Executivo, que modifica a redação do inciso XXI e 
revoga o inciso XXII, do art. 66 da Lei Orgânica Municipal, e dá outras 
providencias. Dando continuidade, o Presidente abre o Pequeno Expediente 
que teve a inscrição dos seguintes Edis: Vereador José Feliciano que solicita 
um Voto de Pesar para a família de João Albino de Santana Filho, Gafum, 
pescador da praia de Gaibu. Logo em seguida, o Presidente abriu o Grande 
Expediente que teve a inscrição dos seguintes Parlamentares: Vereador José 
de Arimatéia que fala sobre a Proposta de Emenda à Lei Orgânica 23/2017, 
explicando as situações em que se encontram os servidores públicos e como 
serão penalizados, afirma que há um desmonte do serviço público e que o 
sindicato está sendo omisso; Vereador Ricardo Carneiro que fala também da 
Proposta de Emenda à Lei Orgânica Municipal nº 23/2017, considera que está 
havendo um pacote de maldades do Poder Executivo e repudia essa ação 
maldosa, quer saber como fica o CABOPREV no futuro, e afirma que não se 
prioriza o interesse público; Vereador Ezequiel Manoel que sugere que seja 
feito um diálogo com o Poder Executivo e também que se crie uma comissão 
para debater a proposta, pois do jeito que está vota contra, afirma que precisa 
haver diálogo e lê documento encaminhado pelos sindicatos do Município, 
pede que os representantes dos sindicatos ocupem a Tribuna Livre; em aparte, 
o Vereador José de Arimatéia afirma que quer minimizar o problema dos 
servidores e propõe a retirada de pauta; em aparte, o Vereador Jefferson 
Marcos diz que esta pauta é imposta de cima pra baixo pelo PSDB, e afirma 
que a orientação do seu partido é que vote a favor dos trabalhadores, quer que 
haja diálogo e vai seguir a orientação do partido; em aparte, o Vereador César 
Paiva afirma que sentou com o jurídico do Poder Executivo e afirma que foram 
tiradas todas as dúvidas, sugere que as classes discutam com o Poder 
Executivo e diz que vai aprovar para se adequar a realidade, afirma que o 
Município está sendo responsável; em aparte, o Vereador Ricardo Carneiro diz 
lamentar que o Vereador César Paiva seja contra o servidor e quer defender o 
indefensável, parabeniza o Vereador Ezequiel Manoel por votar contra a 
proposta da Emenda a Lei Orgânica, afirma que o povo tem direito de se 
manifestar; de volta ao Vereador Ezequiel Manoel, este sugere que seja feito 
um debate. Solicitando Questão de Ordem o Vereador César Paiva diz que o 
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Vereador Ricardinho perde a várias eleições consecutivas para Lula Cabral e 
fica querendo jogar para plateia; também em Questão de Ordem o Vereador 
Ricardo Carneiro diz que a eleição já passou e tem de discutir as maldades que 
estão sendo feitas com o servidor a retirada de direitos; ainda na Questão de 
Ordem, o Vereador José de Arimatéia quer saber se a proposta será retirada 
de pauta; Vereador Flávio Átila que afirma que o Município precisa estar 
organizado, e não gera prejuízo para categoria. Na sequência, o Presidente 
abriu a Ordem do Dia, passando a palavra ao Primeiro secretário, que lê as 
proposições para votação – em Votação Única: Indicação nº 907/2017, 
Vereador Jefferson Marcos; Indicação nº 908/2017, Vereador Jefferson 
Marcos; Indicação nº 909/2017, Vereador Jefferson Marcos; Indicação nº 
910/2017, Vereador Jefferson Marcos; Indicação nº 917/2017, Vereador Gessé 
Valério; Indicação nº 918/2017, Vereador Gessé Valério; Indicação nº 
919/2017, Vereador Gessé Valério; Indicação nº 923/2017, Vereador Mário 
Anderson-Anderson Bocão; Indicação nº 924/2017, Vereador Mário Anderson-
Anderson Bocão; Indicação nº 925/2017, Vereador Mário Anderson-Anderson 
Bocão; Indicação nº 926/2017, Vereador Mário Anderson-Anderson Bocão; 
Indicação nº 927/2017, Vereador Mário Anderson-Anderson Bocão; 
Requerimento nº 466/2017, Vereador Mário Anderson-Anderson Bocão; todos 
aprovados a unanimidade. Por fim, o Presidente encerrou a sessão, e 
convocou outra reunião para o dia 20 de setembro, às 10 horas, e para constar, 
eu, Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata que depois de lida, 
discutida e aprovada será assinada pelo Presidente, Primeiro e Segundo 
Secretários. 
 
 
Mário Anderson da Silva Barreto 
 
 
Augusto César da Cunha Paiva 
 
 
José Domingos dos Santos 
 


